

Anthony Fauci dice adiós a la Casa Blanca



**Anthony Fauci, durante 38 años director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos.
(Imagen de archivo/RHC)**

Washington, 22 ago (RHC) El asesor de la Casa Blanca para cuestiones médicas y director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos, Anthony Fauci, anunció que dejará sus cargos en diciembre.

El epidemiólogo jefe dijo que abandonará esas responsabilidades con la administración de Joe Biden para avanzar al siguiente capítulo de su carrera y seguir contribuyendo al avance de la ciencia y de la sanidad pública.

«Aunque me alejo de mis cargos actuales, no me voy a jubilar», señaló Fauci en un comunicado citado en esta jornada en el diario The Hill.

Fauci, de 81 años, ha dirigido el Instituto Nacional durante 38 años y dio asesoramiento a todos los presidentes desde el gobierno de Ronald Reagan (1981- 1989).

El experto lideró el enfrentamiento a las amenazas de enfermedades infecciosas nuevas y reemergentes como el VIH/sida, el virus del Nilo Occidental, el ébola, el zika y más recientemente la pandemia de Covid-19.

El destacado investigador mantuvo varios desacuerdos públicos con el exmandatario Donald Trump (2017-2021) en cuanto a la estrategia para combatir a la emergencia sanitaria causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

La adopción por parte de Fauci de medidas de mitigación, como el uso de mascarillas y el cierre temporal de negocios al principio de la pandemia, lo convirtieron en un villano para los conservadores, y las amenazas lo hicieron necesitar de un servicio de seguridad, recuerda el medio norteamericano.

Además, el asesor tuvo divergencias con republicanos del Congreso, que desean una investigación sobre la respuesta del gobierno de Biden a la pandemia y quienes insistieron en que su decisión de abandonar los cargos no le protegerá de posibles indagaciones.

En un comunicado, Biden calificó al experto como un servidor público dedicado que ayudó a guiar al país a través de algunas de las crisis de salud más peligrosas y desafiantes. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297321-anthony-fauci-dice-adios-a-la-casa-blanca>



Radio Habana Cuba